

K26 - DER BEGEGNUNGSLADEN WER SIND WIR? - WHO ARE WE?

Wir sind eine integrative und interkulturelle Begegnungsstätte im Herzen der Stadt... genauer gesagt in der Kronenstraße 26, unserer Namensgeberin! Gemeinsam mit verschiedenen Kooperationspartnern gestaltet die Stadt Ettlingen soziale und interkulturelle Angebote, Projekte und Veranstaltungen zur Begegnung und zum Austausch aller Bürgerinnen und Bürger der Stadt Ettlingen, ob mit oder ohne Migrationsbiografie und/oder Fluchterfahrung.

Ziel bzw. Schwerpunkt der K26 Begegnungsarbeit ist es, lokalen Gruppen, Vereinen und Bündnissen die Möglichkeit zu bieten, sich zu vernetzen, repräsentieren, auszutauschen und gemeinsame Angebote und Projekte zu entwickeln.

Unsere Mission ist es, die gelebte Integration durch Sprache zu fördern und zu stärken. Hierbei setzt das K26 ein Zeichen für Offenheit, Menschlichkeit, Verständnis, Wertschätzung und Toleranz.



English:

The K26 is an integrative and intercultural meeting place in the heart of Ettlingen. We offer social and intercultural projects and events for meeting, socializing and learning together.

Our mission is to allow local groups to represent themselves, collaborate, network and create projects together.

The mission and focus of the K26 is to promote and strengthen integration through language and counselling as well as friendly and understanding encounters, regardless of nationality, religion or culture.



Kontakt



K26
Der Begegnungsladen
Kronenstraße 26
76275 Ettlingen
Tel. 07243-101-8910
k26@ettlingen.de

www.ettlingen.de/integration
Facebook:
k26begegnungsladen
Instagram:
k26_begegnungsladen



Wir begegnen Ettlingen!

K26 Begegnungsladen

We connect Ettlingen!



UNSER ANGEBOT - WHAT WE DO

Das vielfältige Angebot im K26 besteht aus Sprachkursen, Austausch-treffen, Begegnungscafés, Beratungs- und Begleitungsangeboten, Bastel- und Spielenachmittagen, Sprechstunden etc. Weiterhin gibt es Veranstaltungen in Bezug auf Empowerment, Rassismus- und Diskriminierungsarbeit, Literatur- und Vortragsveranstaltungen und Sensibilierungs- und Aufklärungsworkshops zu verschiedenen Themen und Diskursen.



English:
You can find language courses, coffee & talk („Begegnungscafé“), counselling, workshops, fun play and art activities etc. There are also events related to empowerment, anti-racism and anti-discrimination work, lecture events and educational and awareness-raising workshops.



UNSERE KOOPERATIONSPARTNER - MITEINANDER LEBEN UND FÜREINANDER EINSTEHEN

OUR PARTNERS - STANDING STRONG TOGETHER

Das K26 lebt durch das Engagement der Haupt- und Ehrenamtsarbeit. Das Herz der Räumlichkeit schlägt aufgrund unserer Kooperationspartner:

English:
The K26 is alive and busy thanks to the commitment of all the volunteer and full-time work. Its cheerful heart is beating thanks to all of our cooperation partners:

- der Arbeitskreis Asyl Ettlingen
- das effeff, Ettlinger Frauen- und Familientreff e.V.
- der Tageselternverein Ettlingen u. südl. Landkreis Karlsruhe e.V.
- die Caritas Ettlingen
- der Türkisch-Islamische Kulturverein Ettlingen
- die Stadtbibliothek Ettlingen
- der Kunstverein ArtEttlingen e.V.
- die Volkshochschule Ettlingen
- die Ortsgruppe ADFC Ettlingen
- das Netzwerk Ettlingen für Menschen mit Behinderung



IMPRESSIONEN - IMPRESSIONS

